

POLONIA El ultraconservador Duda, reelegido por estrecho margen **P2**



LALIGA El Madrid, a un paso del título tras vencer al Granada **P34 Y 35**



Una profesional sanitaria, ayer en la segunda carpa de emergencia levantada en Lleida. / JAVIER MARTÍN

El vacío legal tras la alarma frena la lucha contra el brote de Lleida

Torra pretende ordenar la reclusión con un decreto ley que cuestionan los juristas

J. MOUZO / C. S. BAQUERO
P. DEL ROSAL, **Barcelona / Madrid**
La lucha contra el brote del coronavirus en Lleida, donde se cuentan 1.600 infectados y una veintena de focos en la comarca del Segrià, se enreda en el terreno jurídico después de que una juez denegara a la Generalitat catalana el confinamiento de 160.000

vecinos en sus casas. El *president* Quim Torra aprobó anoche un decreto ley para imponer esa medida, pero los juristas consultados cuestionan que pueda limitar por esa vía la libre circulación, un de-

EDITORIAL

Pésima gestión **PÁGINA 8**

Los epidemiólogos temen que la falta de herramientas normativas provoque contagios

recho fundamental. La situación pone de manifiesto un vacío legal tras decaer el estado de alarma, aunque Sanidad sostiene que las autonomías pueden actuar amparándose en la Ley de Salud Pública. "No sé si tenemos leyes preparadas para una pandemia", alerta el epidemiólogo Joaquín López-Contreras. **PÁGINAS 24 A 27**

Villarejo pinchó 16.500 llamadas para boicotear el asalto de Sacyr al BBVA

El comisario jubilado facturó 18.500 horas de espionaje para defender a Francisco González

MIGUEL ÁNGEL NOCEDA
ÍNIGO DE BARRÓN, **Madrid**

El comisario jubilado José Manuel Villarejo preparó un informe detallado, al que ha tenido acceso EL PAÍS, con todas las operaciones de espionaje que había realizado para "boicotear" el asalto de Sacyr y un grupo de empresarios al BBVA en 2004 y 2005. El policía recibió el encargo del jefe de Seguridad del banco Julio Corrochano. Ambos tejieron una red de espionaje que, según la Fiscalía Anticorrupción, fue "ordenada, de forma opaca, por la propia presidencia del banco", es decir, por Francisco González (conocido como FG). El policía difundía bulos para minar a sus adversarios y obtenía información que permitía al banco preparar mejor su defensa.

Corrochano ordenó a Villarejo que no se extendiera en el informe: "Tres o cuatro folios con las putadas". En el expediente, que el comisario tituló *Proyecto FG*, se incluye un resumen con los 16.500 pinchazos que realizó a empresarios, políticos y periodistas. Figura, también, una clasificación sobre los "contactos" del policía: 89 encuentros con medios, 73 reuniones con miembros de los servicios de inteligencia del Estado, 27 con representantes de los servicios de inteligencia extranjeros, 64 con inversores y 49 acercamientos a "en-

tornos privados y cercanos" de los miembros del "grupo hostil". Villarejo facturó casi 18.500 horas por las labores de espionaje. El policía, que está en la cárcel, cobró 10,28 millones del banco hasta 2018. **PÁGINA 39**

DESPUÉS DEL 12-J

Podemos se aferra al Gobierno de coalición tras su descalabro

El PSOE teme que vire a posiciones menos moderadas

J. MARCOS / I. SANTA EULALIA
Madrid

El descalabro de Unidas Podemos y sus confluencias en las elecciones vascas y gallegas del pasado domingo preocupa al PSOE, que teme que su socio vire a posiciones menos moderadas para marcar perfil propio. Pero el entorno de Pablo Iglesias desvincula el mal resultado electoral de su acción en el Gobierno y apuesta por mantener la coalición con los socialistas. **PÁGINAS 12 Y 13**

El Reino Unido exigirá a los europeos un permiso previo de viaje

Londres pondrá fin a la libre circulación y vetará a quienes tengan condenas penales

RAFA DE MIGUEL, **Londres**
Los ciudadanos de la UE seguirán sin necesitar visado para visitar el Reino Unido después del Brexit, pero deberán obtener un "permiso de viaje". El sistema de solicitud estará en vigor plenante

en 2025, según el documento hecho público ayer por el Gobierno de Boris Johnson, que anticipa que podrá rechazar la entrada de aquellos condenados a cualquier pena por encima de un año, aunque la hayan cumplido. **PÁGINA 3**

ASEGURA TU COCHE
DESDE SOLO 14€ AL MES
PAGA MES A MES

917 701 795
lineadirecta.com

Fractionamiento sujeto a condiciones. Pago solo con tarjeta de crédito. Válido hasta 30/09/2020. Precio "desde" calculado para un Terceros Básico, según tarifa y con aplicación de campañas promocionales de Línea Directa. Sujetos a normas de suscripción. Más información en www.lineadirecta.com

Barones del PP animan a Casado a seguir la línea centrista de Feijóo

NATALIA JUNQUERA, **Madrid**
Líderes territoriales del PP como Juan Manuel Moreno, de Andalucía, y Alfonso Fernández Mañueco, de Castilla y León, apostaron ayer por la "moderación" y la "centralidad" tras la victoria en Galicia de Alberto Núñez Feijóo. Sectores del partido piden a Pablo Casado el relevo de Cayetana Álvarez de Toledo. **PÁGINA 15**